

Die Nachricht vom Ableben unserer hochverehrten, sehr geschätzten, lang-  
jährigen Kollegin und Vorsitzenden des Fördervereins des Gymnasiums  
Dresden- Plauen

# Eva-Maria Gudehus-Peschke

geb.: 25.09.1928

gest.: 30.04.2020

hat uns alle sehr bewegt.

Sie war in ihrer klugen, engagierten und stets zugewandten, großherzigen  
Art ein außergewöhnlicher Mensch. Generationen von Schülern und  
Lehrern verdanken ihr neben der Liebe zu Sprache und Literatur auch  
wertvollen persönlichen Rat. Wir trauern mit all denen, die sie kennen-  
lernen durften und sie nun gleich uns vermissen.

Die Schulgemeinschaft  
des Gymnasiums Dresden-Plauen

Der Verein der Freunde und Förderer  
des Gymnasiums Dresden-Plauen